CRITICA DE LIBROS, REVISTAS Y ARTICULOS PSYCHOPATHOLOGIE AFRICAINE

Su finalidad es recopilar y difundir los trabajos de psiquiatría, psicopatología e higiene mental en Africa.

Está ampliamente abierta a las otras disciplinas de las ciencias humanas: psicología, sociología, etnología y antropología, sin las cuales, tanto los comportamientos patológicos (o normales) del hombre africano, no podrían ser estudiados ni comprendidos.

De esta forma realiza la revista que comentamos su presentaciónresumen. Se escribe fundamentalmente en lengua francesa, aunque
hay algún artículo escrito en inglés. Fue fundada por la Société de
Psychopathologie et d'Hygiene Mentale de DAKAR en 1965. Representa un esfuerzo para la africanización teórica y práctica, doctrinal
y asistencial, de la psiquiatría en Africa en un marco de negritud
cultural.

Disponemos en nuestra redacción de los números 1 y 2-3 del volumen XIV, correspondiente a 1978.

En el primero de ellos se analiza la utilidad de la admisión conjunta enfermo y acompañante en el Hospital de FANN, le sigue un artículo de la Secretaría de la O.M.S., sobre "APARTHEID y salud mental", posteriormente se estudia la situación de Nigeria, definiéndola como una "interacción entre cultura y salud".

En el número 2-3 se analiza desde el punto de vista trabajo asistencial, publicaciones, tesis..., etc., el balance de 20 años de trabajo en la Clínica Psiquiátrica de FANN-DAKAR.

Para solicitar información o suscripciones, escribir a:

PSYCHOPATHOLOGIE AFRICAINE Bulletín de la Société de Psychopathologie et d'Hygiene Mentale de DAKAR B. P. 5097. DAKAR-FANN